



**VERBALE RIUNIONE
DEL COMITATO PARITETICO PER LA DIDATTICA
DEL 18 APRILE 2018**

In data 18 aprile 2018 il Comitato Paritetico per la Didattica si è riunito presso la sala CdA, con il seguente

ORDINE DEL GIORNO

1. Comunicazioni
2. Approvazione verbale 21 marzo 2018
3. Gruppi di Studio 2018: relazione avanzamento attività
4. Varie ed eventuali

COMPOSIZIONE				Note
	Presente	Assente giustificato	Assente	
Becchis Elena	X			
Camporeale Carlo Vincenzo	X			
Chicco Gianfranco	X			
De Angelis Elena	X			
Giannotti Rosalinda		X		
Goglio Luca	X			
Gron Silvia	X			
Iacobelli Michela		X		
Leonardi Emilio		X		
Longhi Andrea	X			
Losi Giovanni Marco		X		
Montagna Francesca	X			
Olivotto Luca	X			
Palermo Romeo	X			
Ronchetti Silvia Maria	X			
Rossi Francesca	X			
Scuderi Paolo		X		
Torchiano Marco	X			
Vaccaneo Margherita	X			
Valente Silvio	X			
Velardocchia Filippo	X			
Zappulla Marco		X		

Per il Servizio Qualità e Valutazione sono presenti Antonella Marino (Responsabile), Annamaria Bigatto e Riccardo Dutto.

La riunione inizia alle ore 14,35.



1. Comunicazioni

1.1 Incontro con Vice Rettori per la Qualità e Didattica

Il Presidente riferisce di aver incontrato in data 11 aprile la prof.ssa De Giorgis, Vice Rettore per la Qualità, Welfare e le Pari Opportunità, ed il prof. Foti, Vice Rettore per la Didattica, per presentare le attività del CPD. Nel corso dell'incontro si è affrontato anche il tema delle schede insegnamento: la nuova procedura di compilazione delle schede è in corso di definizione, è stato confermato che il CPD potrà valutarle nel periodo compreso fra il 15 giugno ed il 15 settembre.

1.2 Data Prossima riunione

Il Comitato definisce di programmare la prossima riunione per la seconda metà del mese di maggio tramite sondaggio online.

2. Approvazione verbale 21 marzo 2018

Il Comitato approva unanime il verbale del 21 marzo 2018, che verrà pubblicato sul sito internet del CPD.

3. Gruppi di Studio 2018: relazione avanzamento attività

Il Presidente informa che in queste settimane si stanno riunendo i Gruppi di Supporto, coordinati dai Rappresentanti degli Studenti come indicato nella scorsa riunione, a cui sono state sottoposte le tematiche in analisi da parte dei Gruppi di Studio: nelle Relazioni di oggi quindi verranno descritte le azioni che sono emerse anche tramite il loro confronto. Il Presidente invita poi i Gruppi di Studio a relazionare riguardo alle attività svolte finora.

A. RELAZIONE ANNUALE E QUESTIONARI DOCENTI E STUDENTI

Il prof. Chicco relaziona su quanto fatto dal sottogruppo che si occupa del miglioramento della procedura online per la valutazione delle schede insegnamento: sono state individuate alcune migliorie (ad esempio non lasciar chiudere le schede se manca la compilazione di alcune sezioni, correzione di alcuni refusi nel testo, ecc.), anche sulla base dell'esperienza dello scorso anno: le modifiche sono state inviate all'area IT per l'implementazione. Il sottogruppo sta anche lavorando per proporre ad alcune modifiche più sostanziali, che verranno sottoposte al CPD nella prossima riunione.

La sig.na Vaccaneo relaziona sull'analisi della struttura della prossima Relazione annuale, effettuata dal sottogruppo con la prof.ssa Gron. In sintesi viene proposta una struttura in tre sezioni, che sostanzialmente mantengono la struttura precedente, ma viene suggerita l'aggiunta di una terza sezione per inserire commenti e proposte derivanti dall'analisi dei dati. Nel corso della prossima riunione verrà presentato un documento finale in cui sarà illustrata in dettaglio la proposta.

La prof.ssa De Angelis informa che il Gruppo ha effettuato vari incontri con l'area IT per monitorare i casi anomali di erogazione del questionario riscontrati nel I semestre: per questi sono state individuate azioni correttive ed è stato chiesto all'area IT un documento riassuntivo.

B. NUOVE TIPOLOGIE DI ANALISI E RAPPRESENTAZIONE DEI DATI

Il prof. Torchiano informa che, come concordato nella scorsa riunione, sono stati inviati due messaggi, uno ai Gruppi di Supporto ed uno ai Coordinatori dei Collegi ed ai Referenti dei Corsi di Studio, per capire quali siano le esigenze più sentite in Ateneo riguardo a possibili ulteriori utilizzi dei dati provenienti dai questionari CPD. Sono pervenute molte risposte ed il Gruppo le sta esaminando per trarre le indicazioni più frequenti ed elaborare una proposta da sottoporre al CPD nel corso della prossima riunione.



C. QUESTIONARIO AGGIUNTIVO PER STUDENTI AL TERMINE DEL PERCORSO DI LAUREA TRIENNALE E MAGISTRALE

Per quanto riguarda il questionario post-esami, il sig. Velardocchia informa che il Gruppo ha redatto un documento, inserito in area intranet, in cui vengono proposte le domande con cui comporlo e le tempistiche di somministrazione. Si è anche svolta la riunione con il Gruppo di Supporto, che ha mostrato molto interesse per l'eventuale somministrazione dei questionari post-esame e di fine percorso formativo.

Per quanto riguarda il questionario di fine percorso, il prof. Longhi informa che si stanno analizzando le risposte provenienti dai Coordinatori dei Collegi e dai Referenti dei Corsi di Studio e per la prossima riunione verrà presentata una proposta di questionario.

D. COMUNICAZIONE ESTERNA

La sig.na Rossi informa che si è svolto l'incontro con il Vice Rettore per la Didattica ed il Vice Rettore per la Qualità, con i quali fra l'altro è stato concordato di pubblicizzare nuovamente il video realizzato dal CPD, sia agli studenti che ai docenti di Ateneo: verrà preparato un messaggio per ricordare dove è possibile vederlo e per suggerire ai docenti di mostrarlo eventualmente in aula. È in corso la ristrutturazione da parte dell'area IT dei link ai dati CPD visibili agli studenti. La sig.na Rossi ricorda inoltre che sarebbe opportuno verificare la possibilità di ampliare la visualizzazione del cruscotto ad accesso riservato dal sito CPD. Il Gruppo inoltre ha elaborato alcune proposte per implementarne le funzionalità o addirittura per realizzare un nuovo strumento, che sia più flessibile e permetta maggiori elaborazioni.

Al termine del dibattito il Presidente invita ciascun Gruppo di Studio a produrre per la prossima riunione una relazione conclusiva, che verrà inserita nella Relazione annuale 2018.

4. Varie ed eventuali

Non vi sono varie ed eventuali.

Non essendo proposti ulteriori argomenti di discussione, la riunione termina alle ore 15,55.

Torino, 18 aprile 2018

Il Vice Presidente
Marco Zappulla
(*f.to Marco Zappulla*)

Il Presidente
Elena De Angelis
(*f.to Elena De Angelis*)